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Ata da Reunião Plenária Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas da 1 

Serra da Mantiqueira - 2023. Abertura: Aos cinco dia do mês de outubro de 2 

dois mil e vinte e três, foi realizada a reunião plenária ordinária do Comitê das 3 

Bacias Hidrográficas da Serra da Mantiqueira (CBH-SM), com início às nove 4 

horas e cinquenta e oito minutos, no formato virtual, ferramenta em uso no âmbito 5 
do Estado - Microsoft Teams. VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: Iniciando os 6 

trabalhos da Reunião Plenária Ordinária do CBH-SM, após os cumprimentos e 7 

constatado o quórum suficiente para a condução da ordem do dia, a Vice-8 

Presidente, registrou e agradeceu a presença de todos. Na sequência, item 2 da 9 

pauta, passou-se à aprovação da Ata de vinte e três de maio de 2023, em tela 10 

para visualização, dispensada de leitura, visto que todos os membros receberam 11 

anteriormente via e-mail, colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. 12 

Em seguida foi feita a leitura do item 3 da pauta, Deliberação CBH-SM 10/2023, 13 

que aprova atualização do Estatuto do CBH-SM, no CAPÍTULO II - DA 14 

ORGANIZAÇÃO E DA COMPOSIÇÃO, em seu Artigo 5º e CAPÍTULO V - DAS 15 

CÂMARAS TÉCNICAS E DOS GRUPOS DE TRABALHO, em seu Artigo 25º, 16 

referente ao atendimento a Ação Civil Pública nº 1000737-60.2022.8.26.0116. 17 

Em sequência aos trabalhos foi dada a palavra ao Secretário Executivo, que 18 

falou rapidamente da necessidade da aprovação da atualização no Estatuto do 19 

CBH-SM, especificamente no segmento da Sociedade Civil, onde ocorreu o 20 

aumento de sete cadeiras no Colegiado. Para acompanhamento dos trabalhos, 21 

foi exibida na tela, o texto da presente Deliberação, tendo então, iniciada a 22 

leitura, em sua totalidade, pelo Coordenador da Câmara Técnica de 23 

Planejamento e Assuntos Institucionais (CT-PAI). Durante a leitura, os 24 

participantes sugeriram alterações. Em seguida após a explanação pelo 25 

Secretário Executivo, sobre as necessidades da aprovação. Após a leitura e 26 

sugestão de correções no texto, teve início a discussão entre os participantes 27 

presentes. Em seguida foi feita a votação, havendo a aprovação por 28 

unanimidade. Com a palavra, a Vice-Presidente, passou-se ao item 4, se 29 

tratando de outros assuntos, abriu a palavra ao plenário, Não havendo 30 

manifestações, a Presidente elogiou a participação e envolvimento de todos, 31 

registrando o encerramento dos trabalhos as onze horas e dez minutos. 32 


